夢にむかって~笑顔の花を咲かせよう」







柴田町立船迫小学校 学校だより 9号 令和4年10月25日発行 柴田町西船迫3-1-3 La 55-5394

音楽発表会にむけ最後の仕上げ!保護者公開は29日!

9月中旬から、各学年毎に音楽発表会の練習を行ってきましたが、いよいよ26日(水)には児童公開を、29日(土)には保護者公開を迎えます。新型コロナウイルス感染防止のため、これまで音楽の授業での活動を大きく制限しなければならない状況でした。歌唱練習は7月より開始しましたが、今日でも感染リスクを考え、狭い場所での練習では、マスクを着用し、半数の児童だけ歌って、残り半分の児童は待機させて練習を行っています。また、リコーダーや鍵盤ハーモニカの練習は夏休み明けから行えるようになりました。久しぶりのリコーダーや鍵盤ハーモニカ演奏でありましたが、楽譜読みや指使いの練習から始め、どの学年も短時間のうちにグングンと上達していく様子を見ることができました。経験のある2~6年だけでなく、初めて演奏する1年生もしっかり音を合わせることができており、児童の習得の早さにとても感心しております。ぜひ29日の保護者公開では、リコーダーや鍵盤ハーモニカが作りあげる一体感ある演奏にぜひご期待ください。また、どの学年も、ピアノや太鼓、木琴、鉄琴など特別な楽器のオーディションを10月初旬に行って、合奏の編成をしてきたようです。特別な楽器担当は、多くの児童が、希望の楽器担当に選ばれるためにひたむきに練習を重ね、技術を磨いてきました。オーディションに向けて、朝の会前の時間や休み時間、放課後の時間など、遊びの時間を削って自分の練習時間に充ててきたようです。リコーダーや鍵盤ハーモニカの主旋律にアクセントを加える様々な楽器の演奏にもどうぞご期待ください。なお、29日の入場の際には、入場整理券が必要ですので、必ずご持参ください。







船迫みどりの少年団

10月8日(土)に、4~6年生30名は東松島大曲海岸で行われた、宮城県みどりの少年団大会に参加してきました。東日本大震災で流されてしまった黒松林の後に植樹された黒松の苗の成長を助けるために、除草作業を行ってきました。一番広い区画を割り当てられましたが、短時間で丁寧に除草することができ、係の方からとても褒められました。その後、県制150周年記念植樹や木エクラフト制作を行い充実した時間を過ごしてきました。参加した児童のみなさん、お疲れ様でした。



船迫小スタンダード&我が家の重点目標 達成状況はいかがでしょうか?

4月の個人面談でお話を聞かせいただきながら、我が家の重点目標のアンケートをご提出いただきました。どのご家庭からも充実した生活を送れるよう目標やルールを決めていただき心強く思っておりました。また、ご家族の皆さんの目につくところにもご掲示いただいているものと思います。さて、12月1日(木)より個人面談が始まりますが、この個人面談では目標やルールについての自己評価をご提出いただきます。つきましては、11月の中旬に担任より4月の個人面談でご提出いただいたアンケートをお返しいたします。ぜひお子様と4月に立てられた目標とルールについてお話し合いいただきたいと考えます。よろしくお願いします。



